



MALACCA #7

Appel à danseurs semi-pro et professionnels

Avec **Slate** (Crazy Alliance Crew) et la Cie Brainstorm (**Zyko et Pocah**)

L'aventure Malacca revient pour la 15ème édition du festival Karavel !

Création singulière et éphémère à l'initiative du chorégraphe Christophe Gellon (Compagnie Voltaïk), « Malacca » réunit cette année encore chorégraphes et danseurs pour une représentation unique.

Cette année les artistes parisiens **Slate** (Crazy Alliance Crew) et **Zyko et Pocah** (Compagnie Brainstorm) s'associent à la **Compagnie Voltaïk** pour une 7ème édition à la chorégraphie urbaine, visuelle et haute en couleurs.

Slate est issu de la culture électro, née dans les soirées clubbing en région parisienne dans les années 2000 ; une danse qui mêle jeu de jambes et jeux de bras au rythme de la musique électro-house.

Brainstorm est une compagnie à l'univers très visuel, à la recherche de l'intelligence et de la qualité du mouvement. Originaires du hip-hop et désireux de casser les codes, ses chorégraphes mettent la danse au service de l'inspiration pure et simple.

Ensemble, ils transmettent leurs répertoires à des danseurs issus d'horizons variés, mêlent leurs univers et portent au plateau un Malacca puissant et entraînant.

Planning des répétitions

- Du 6 au 8 octobre 2021

- Et du 11 au 20 octobre 2021 (week-end inclus)

De 9h30 à 17h30 au Centre Chorégraphik Pôle Pik et à Pôle en Scènes | **Bron**

Représentation

Le 21 octobre 2021 au Théâtre Astrée | **Villeurbanne**

Qui peut participer ?

A destination des danseurs professionnels ou en voie de professionnalisation

Comment s'inscrire ?

Par mail à cie.voltaik@gmail.com

La participation à ce projet est gratuite, dans la limite des places disponibles



PÔLE EN SCÈNES
ALBERT CAMUS | PÔLE PIK